

COMMUNIQUÉ de la Gauche Communiste, Écologiste et Citoyenne

Saint-Ouen-sur-Seine, le 17 mars 2023

PRIVATISATION DES TRANSPORTS : VICTOIRE, LA PROPOSITION DE LOI #STOPGALÈRE EST DÉPOSÉE !

Depuis plusieurs mois, à l'initiative de notre groupe politique, le rassemblement contre la privatisation des transports publics franciliens s'est élargi au point de remettre en cause ce processus nuisible aux usagers et aux conditions de travail des salarié.es des transports.

Après avoir rassemblés tous les groupes politiques de gauche du Conseil régional, des associations d'usagers et des syndicats dans le collectif STOP GALERE, nous sommes parvenus récemment à rallier des chercheurs, acteurs économiques et Député.es de la majorité présidentielle. Dans une tribune commune publiée début mars, elles et ils demandaient à surseoir la privatisation contre l'avis de Valérie Pécresse, unique défenseuse de l'arrivée de dizaines d'opérateurs privés, français ou non, en lieu et place de la SNCF et de la RATP.

Le collectif STOP GALERE franchit une nouvelle étape : le groupe de la Gauche Démocrate et Républicaine – NUPES a déposé une proposition de loi afin de reporter de plusieurs années la privatisation du réseau de bus RATP, aujourd'hui prévue au 1^{er} janvier 2025. Ce texte rassemble des Député.es de la majorité comme de la NUPES et pourrait être adopté en mai 2023 !

Il s'agit d'une étape majeure sur le chemin de l'arrêt de la privatisation. Le travail de persuasion et de lobbying de notre groupe se poursuit afin que le report de la privatisation de la RATP et le SNCF soit le plus lointain possible, à défaut d'un abandon pour l'instant. Nous porterons, avec des élu.es de toutes sensibilités, des amendements afin d'annuler la privatisation et, dans le pire des cas, de la reporter à au moins 2030 pour les bus, Transilien et tramways.

Les élu.es de notre groupe, au cœur du collectif STOP GALERE, poursuivent leurs actions pour informer les usagers et améliorer la qualité de service des transports publics d'Ile-de-France. Cela passera par l'abandon de la privatisation mais aussi par le déblocage de nouvelles ressources pour Ile-de-France Mobilités et pour le Contrat de Plan Etat-Région.

Céline Malaisé
Présidente de la Gauche Communiste,
Écologiste et Citoyenne
Conseillère régionale d'Ile-de-France

Contact presse

groupegauchecom.idf@gmail.com

Yoann RISPAL, Directeur de cabinet, 06 27 04 28 45, yoann.rispal@iledefrance.fr